

that, daß Niemand wegen der Vergangenheit gestraft werden dürfe.

Nun herrschte Jubel weit und breit, und die Insulaner kamen aus weiter Ferne herbei, um dem wiedereingesetzten Könige zu huldigen.

Ein nach den Begriffen dieser Wilden großartiges Fest wurde angestellt, zu welchem der Capitän vom Power eine Menge Fackeln kommen ließ, die dem Feste einen Glanz verliehen, der nur in den ersten Zeiten von Richard Burnett's Regierung gesehen worden war.

Am folgenden Tage ging er mit ihnen auf das Feld, welches diese Menschen mit Fischzähnen zu beackern genöthigt waren, weil sie nichts Besseres hatten. Er übergab ihnen eine Anzahl Spaten und zeigte ihnen den Gebrauch derselben. Das vermehrte die Dankbarkeit noch in hohem Grade und es bedurfte nur eines Winkes des Königs, so trugen sie ihm das ganze Deck voll Früchte und Schwaaren aller Art.

Zehntes Kapitel.

Der Erkönig von Makin.

Der Power hatte jetzt, wo er mit Proviant versehen war, auf der Insel Makin nichts mehr zu suchen. Von den Eingebornen mit den besten Segenswünschen gefolgt, hatte er die Anker gelöst und fuhr nun mit vollen Segeln davon. Das war für die armen Insulaner, die sich mit ihren kleinen Cannots